
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

今週の時間割 
 １１日（月） １２日（火） １３日（水） １４日（木） １５日（金） １６日（土） 

１組 ２組 ３組 １組 ２組 ３組 １組 ２組 ３組 １組 ２組 ３組 １組 2組 ３組 1組 ２組 ３組 

① 
学活 学活 学活 英語 音楽 国語 

身体

計測 

英語 理科 理科 国語 美術 英語    

担任 担任 担任 才丸 山田 三浦 才丸 曽根田 住廣 三浦 柿崎 才丸    

② 
数学 社会 英語 家庭科 社会 英語 体育 国語 社会 美術 理科 技術    

関 伊藤 才丸 宮坂 伊藤 才丸 森本 三浦 伊藤 柿崎 住廣 安諸    

③ 
理科 数学 社会 国語 家庭科 数学 社会 英語 数学 道徳 技術 体育 体育 社会 美術    

曽根田 関 伊藤 三浦 宮坂 関 伊藤 才丸 関 伊藤 安諸 森本 北村 伊藤 柿崎    

④ 
社会 英語 国語 体育 英語 社会 英語 体育 国語 国語 英語 理科 社会 体育 数学    

伊藤 才丸 三浦 北村 才丸 伊藤 才丸 北村 三浦 三浦 才丸 曽根田 伊藤 森本 関    

⑤ 
英語 体育 家庭科 数学 国語 体育 学活 学活 学活 技術 数学 英語 音楽 国語 体育    

才丸 北村 宮坂 関 三浦 北村 担任 担任 担任 安諸 関 才丸 山田 三浦 北村    

⑥ 
   理科 数学 音楽    数学 道徳 道徳 総合 総合 総合    

   住廣 関 山田    関 担任 担任 担任 担任 担任    

連絡

事項 

全校朝礼 

専門委員会 

 

家庭環境調査カード 

保健書類 

提出締切 

 

身体計測の

ためジャージ

（体育着）登

校 

   

 

始業式を終えて 
 着任式では、新しく着任された先生の話がありました。着任された先生の話には、「話している人の

目を見て聞くことができる人が多くて、嬉しく思います。」とありました。みんなの話を聞く姿勢は、昨

年と変わらずしっかりした態度で聞くことができました。今となっては、このことは当たり前になって

いることですね。この「当たり前」となることがどれだけ増えましたか？「当たり前」になることを今年

一年でさらに増やしていきましょう。 

 始業式を終え、新しいクラスでの初めての学活。教室の中には少し緊張感がありましたが、ここでも

しっかり話を聞く姿があり、確かな成長を感じました。始業式から始まる新しい一年間でどれだけ成

長することができるか今から楽しみです。 

 去年の学年通信でも載せましたが、 

「変化に対応する」  
を意識しましょう。まずは、 

①何が変化したか。 

②この変化に対応するために自分ができることはどんなことがあるのか。 

この二つをしっかり考え、学校生活を送りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 学年通信よろしくお願いします。  

 今年の学年通信の名前は、「あかし」です。由来は、昨年度の学年集会での話のことです。私からみ

んなに「２年生では、求めることが多くなる」ことを伝えました。この一年間でみんなが努力して積み

上げたものが「証（あかし）」となって最上級生に向けて大きく成長することを願って名付けました。 

 この 1年間では、下級生と上級生を繋ぐ位置になります。自分のことに集中できた去年とは、違い

ます。「誰かがやってくれる」と他人任せにするのではなく、「誰かがやってくれるから、これは自分が

やろう」と自分の回りにいる人のためにどれだけできるかを見ています。 

 「２年目が勝負」です。  

 頼もしく感じました。  
 今年の一年生は、「１１２名」の生徒が入学しました。入学式のために前日準備として、小体育館の会

場設営、清掃活動、教室の装飾。当日の係として受付、名簿配布、在校生代表として式の参列がありま

した。自分の仕事を黙々とこなし、細部までこだわり新入生のために動くみんなの姿を見て、上級生と

しての意識の表れだと感じました。 

当日の受付では、たくさんの方が並び、早く対応しなくていけないと焦る気持ちがあったと思いま

す。さらに、その中で不測の事態がありましたが、慌てず対応することができました。受付が終わる

と、特別な指示をしていないのに、提出された書類を確認して報告までできていました。「よくやった」

の一言です。入学式では、式終了後に副校長先生から在校生の労をねぎらう言葉がありました。その

言葉の後に、新入生の保護者の方から大きな拍手がありました。みんなのおかげですばらしい入学式

になりました。お疲れさまでした。 

 

提出物の期日に注意です。予定を

確認して常に先回りをすること。 


